

DIÁLOGOS Y EXPERIENCIAS EDUCATIVAS EN LA NUEVA ESCUELA MEXICANA

PROBLEMATIZANDO EL PROBLEMA

PROFR. GAUDENCIO NAVA CASARRUBIAS

ORIGEN Y DESTINO

A raíz de las lluvias y debido al gran temporal de lluvias, se ha observado que en ciertas zonas de la población y debido a que no se cuenta con una cultura responsable para depositar la basura en contenedores, personas la tiran en barrancas y otros lugares ocasionando que algunos recipientes y cacharros se llenen de agua, puesto que no se ha realizado los trabajos de limpieza y descacharrización, propiciando de esta manera la reproducción del zancudo transmisor de enfermedades como el dengue y otras de su tipo.

Ocasionando un aumento de casos de dengue en la población y en la comunidad escolar ocasionando que los alumnos no acudan a sus clases.

PROBLEMA

La enfermedad del dengue en alumnos que asisten a la escuela primaria Vicente Guerrero T.M. de la ciudad de Chilpancingo, Gro.

CONTENIDO DEL PROGRAMA SINTETICO

Participación en debates sobre temas de interés común.

FASE

5 (6°GRADO)

CAMPO FORMATIVO

ÉTICA NATURALEZA Y SOCIEDADES.

PROBLEMATIZACIÓN

Para resolver el problema acerca de los alumnos contagiados por la enfermedad del dengue, es necesario realizar una observación sobre los posibles factores que provocan la proliferación del mosquito transmisor de la enfermedad ya que se ha observado que en tiempo de lluvias se prolifera la enfermedad en alumnos de la escuela, lo que ha ocasionado un ausentismo considerable en estos niños perdiendo clases y afectando su aprendizaje.

ACCIONES

Investigaciones por parte de los alumnos acerca de la enfermedad del dengue causas y consecuencias.

Realización de un debate con los alumnos de sexto grado causas y consecuencia de la enfermedad.

Platicas del médico escolar y por parte del sector salud

Carteles para evitar la proliferación del dengue, por parte de los alumnos (producto)

Exposiciones de los alumnos en los diferentes grados.